
第1451 回　ガバナー公式訪問合同例会報告
2018年9月12日(水)12：15　岐阜グランドホテル　司会　岐阜金華LC 幹事　L.松久勝也

会　長　L. 早崎　敏歓迎の言葉

　みなさんこんにちは第1R第3Z   9クラブの皆様方、
合同例会にご出席頂きまして誠にありがとうござい
ます。
    松波英寿ガバナーをはじめ松波地区名誉顧問、キャ
ビネット役員にお越し頂き、第 3Z  の合同例会が盛
大に開催されますことを嬉しく思います。
    第 3Z    9 クラブ会員 687 名一同、松波ガバナーを
大歓迎申し上げます
    松波ガバナーには就任以来、ご多忙の中、ご指導
ご 撻をいただいております。スローガンでありま
す友愛と奉仕で築け人々の幸せ、原点回帰にありま
すようにライオンズクラブの原点に戻り活動をし、
おのれの質を高めクラブを成長させ、人類の幸せに
貢献できる努力をします。まさしく松波ガバナーの
あわせき心でございます。

ご存知の通り、仕事のほうでも医療関係で新たな境
地を広げられ、誰もがやらないことをどんどん切り
開いて進んでおられます。それが僕の生きる道だと
いう事をおっしゃってます。ライオンズクラブにお
いても新しい事に挑戦されております。
わたしたちはガバナー基本方針を着実に実行しWe 
Serve の精神で、松波ガバナーを盛り上げて参りた
いと思います。
健康に気をつけられ、ますますのご活躍を祈念申し
上げたいと思います。
本日は誠にありがとうございました。
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  ３３４地区ガバナーの松波です。今年度一年，よ
ろしくお願いします。
　皆様がライオンズクラブに入った動機は何でしょ
うか。友達が入っていて楽しそうだからでしょう
か？奉仕活動に興味があったからでしょうか？皆さ
ん，本当のウィサーブの心がありますか？何のため
にウィサーブしているのか考えてみてください。日
本では現在，飢餓やはしかで命を落とす子供はいま
せんが，世界では地雷や爆弾，病気などで命を落と
す子供が数多くいるということを意識したことがあ
りますか？なぜＬＣＩＦで寄付をしなくてはいけな
いのか？なぜ今年１００万ドル集めることになって
いるのか？もう一度認識してほしいのです。私たち
は国際協会の会員なのです。世界の不幸な子供たち
に愛の手を差し伸べる。恵まれない人達に奉仕する
ことを忘れてはいけないのです。今まで，ライオン
ズクラブは①献血，②献眼，③骨髄提供，④腎臓提供
のいわゆる４献活動を長い間やってきました。現在
はこの４献に限らず，全臓器のドネーションに変
わっていかなければならないのです。このように，
古いことにこだわり過ぎず，本来の目的を追求し，
新しいことに挑戦しなくてはいけません。これが本
当の「原点回帰」だと思います。

キャビネット幹事の川田 です。この 1年間どうぞ
よろしくお願いいたします。
国際大会ですが、101 回目が行われました。初の女
性会長グドランイングバドターがアイスランドから
選出されました。また、第 1副会長は韓国から、第
2副会長はアメリカから選出されております。

また、国際大会の会場の日程が決まりまして。現在
は 7年先まで決められておりまが、２０１９イタリ
ア・ミラノ、２０２０シンガポール、２０２１カナ
ダ・モントリオール、２０２２インド・ニューデリー、
２０２３アメリカ・ボストン、２０２４オーストラ
リア・メルボルン、２０２５メキシコ・メキシコシ
ティとなっています。

西日本豪雨災害についてですが、３３４－Ｂ地区緊
急援助資金より岐阜県１Ｒ１Ｚへ１００万円を支出
いたしました。またＭＤ３３６へ多くのクラブから
緊急援助物資をお送りいただき、誠に有難うござい
ました。ＬＣＩＦより＄３０万の災害援助金の交付
が決定しました。また、日本ライオンズとして、１
会員当たり１０００円を拠出していただきありがと
うございました。
　次に、ＬＣＩＦ１００キャンペーンですが３年間
で３億ドルの目標を目指しています。
B地区での目標は 37 万ドルと決定されております。
今まで献金という言い方をしておりましたが、今後
は寄付という言い方に変わるそうです。
年次大会の記念事業につきまして、ガバナーの方針
でもって物より人を育てようという事で、経済的な
理由で大学に進学できない子に 4年間の授業料を提
供しようという事です。
幹事報告は以上でございます。ありがとうございま
した。

私たちが尊敬いたします。松波ガバナーをはじめ松
波名誉顧問、キャビネット役員の皆様、そして、早
崎 ZCならびに皆様のご臨席を賜り、ガバナー公式
訪問合同例会を盛大に開催することができました。

ガバナー　Ｌ．松波英寿ガバナーあいさつ 334-B 地区キャビネット
幹事 L. 川田 基弘

キャビネット幹事報告あいさつ

岐阜金華 LC 会長　L 加藤 博文お礼の言葉

各クラブ会長ｶﾞﾊﾞﾅｰｸﾗﾌﾞ公式訪問回答書の提出



出席報告 各クラブ出席委員長

幹事報告 L. 岡部　泰雄

テールツイスターの登場

委員会・その他のお知らせ

1.9月 13日 (木 )13:30 LCIFセミナー　ウインクあいち
2.9月 14日 (金 )19:00 出席・計画合同委員会　薔薇館
　オーベルージュ
3.9月 16日 (日 )9:30臓器提供推進委員会　献血活動
　マーサ２１
4.9月 19日 (水 )13:30計画委員会　例会準備　
　クラブ事務局
5.9月 20日 (木 )17:30 第 1452回ＣＮ60周年記念例会
　岐阜グランドホテル
6.9月 22日 (土 )11:45 婦人部　姿月あさとプレミアム
　ショーwithフレンチ　岐阜グランドホテル
7.9月 27日 (木 )13:00 第 2回ZC会議　　
　ウインクあいち1201
8.9月 29日 (土 )9:30 福祉・環境委員会　岐阜長良
　特別支援学校　ふれあい給食の日
9.9月 29日 (土 )18:00 国際委員会　岐阜大学留学生
　交流会　鵜飼船と日本食

岐阜南ライオンズクラブ
　総会員数 157 名　正会員数 81 名　出席者 66 名　出席率 81.5%

羽島ライオンズクラブ
　総会員数 84 名　正会員数 29 名　出席者　24 名　出席率 82.7%

岐阜長良川ライオンズクラブ
　総会員数 57 名　正会員数 25 名　出席者　21 名　出席率 88%

岐阜城ライオンズクラブ
　総会員数 89 名　正会員数 42 名　出席者　32 名　出席率 82.1%

岐阜伊奈波ライオンズクラブ
　総会員数 60 名　正会員数 27 名　出席者　26 名　出席率 96.3%

岐阜西ライオンズクラブ
　総会員数 97 名　正会員数 46 名　出席者　40 名　出席率 87%

岐阜羽島セントラルライオンズクラブ
　総会員数 43 名　正会員数 19 名　出席者　16 名　出席率 84.2%

岐阜中央ライオンズクラブ
　総会員数 35 名　正会員数 33 名　出席者　25 名　出席率 75.8%

岐阜金華ライオンズクラブ
　総会員数 51 名　正会員数 22 名　出席者　22 名　出席率 100%

【献血協力者】累計 99,086 名（8月末付）

【ライオンズレート】9 月・・・１ＵＳドル＝111 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　9月 20 日（木）　17 時 30 分～　CN60 周年記念例会　岐阜グランドホテル

金華 LC　T.T
L. 日下部次郎

　本年度のスローガン「友愛と奉仕で築け　人々の
幸せ」原点回帰と基本方針をモットーに地域社会の
ニーズに合ったアクティビティを行っていきますこ
とをお誓いいたします。また、本日ご出席を頂きま
した皆様方には、心より厚く御礼を申し上げます。
ありがとうございました。

　本日出席の３２０人分，合計１６万円を「ジン・
アイバンク募金」へ寄付いたします。

2.8 月 27 日 ( 月 )17:00 第 1 回ガバナー諮問委員会
　がホテルグランヴェール岐山で行われ、会長 L.　
　長谷部紀之、幹事 L. 岡部泰雄、事務局加藤理恵
　子が出席いたしました。
3.9 月 2 日 ( 日 )9 月度遠征ゴルフ例会がデイリー
　郡上カントリー倶楽部
9月 3日 ( 月 ) 荘川高原ゴルフにて行われ、Ｌ. 安江
　靖和、Ｌ. 榎本直司、Ｌ. 福村善光、Ｌ. 堀三三男、Ｌ.
　岡部泰雄、Ｌ.寺嶋佳男、Ｌ.金森俊憲、Ｌ.松岡洋良、
　Ｌ. 竹中雅史、9名が参加いたしました。

1.8 月 19 日 ( 日 )9:30 臓器提供推進委員会がマーサ
　２１にてサマーキャンペーンを行い 13 名が参加
　いたしました。会長 L. 長谷部紀之、幹事 L. 岡部
　泰雄、委員長 L. 野村満喜子 L. 伊藤宏幸 L. 佐溝信
　夫 L. 長谷川正 L. 川出正男 L. 千賀英治 L. 池田昌二 
　L. 豊田英司 L. 可児隆 L. 日比辰一 . L. 田中和秀


